

Giles, Sánchez, Citlal, “Denuncian damnificados cero apoyo de autoridades”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 5 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/05/index.php?section=sociedad&article=007n2soc>

Colonos del Frente Nacional, ubicado a un costado de la Colosio, y que son damnificados por *Henriette*, se quejaron en el ayuntamiento de que a cinco días de la tormenta no han recibido ningún apoyo de las autoridades municipal, pues denuncian que va personal de Salud pero no lleva medicamentos, a pesar de que ya les dijeron que comenzaron a tener brotes de hongos y “hay como 15 niños con temperatura”.

De acuerdo con la vecina Bertha González Acevedo, el agua subió metro y medio, “nos llegaba hasta el pecho”, comentó.

En esa colonia viven más de 30 familias que lo perdieron todo, “no tenemos nada, ni trabajo y aún nuestras casas tienen agua”, relató.

Dijo que si fueron autoridades para evacuarlas y llevarlas a un albergue; sin embargo, prefirieron quedarse, pues tienen que sacar de sus casas el agua, además, manifestó que temen que les roben lo poco que tienen.

Detalló que las noches las pasan en casas de algunos amigos, que “nos dan chance de quedarnos afuera”.

De las autoridades, dijo, Protección Civil sólo fue pero no les dijo nada; “queremos que nos ayuden, no que sólo vayan a vernos”. También se quejó de el diputado Fermín Alvarado, quien fue pero no se comprometió a nada: “entró hasta dentro obligado por los compañeros porque no quería meterse ni mojarse”.

Mucho menos, indicó, ha ido la Capama o alguna otra dependencia para bombear el agua, “nosotros con cubetas estamos sacando el agua”.

Agregó que los únicos que han ido han sido trabajadores de Salud, pero no llevan los medicamentos, y resaltó que “no han ido a fumigar, hay zancudos, hay como 15 niños que ya tienen temperatura, tenemos hongos en los pies por todo el agua sucia y nada”.